

# La Paroisse catholique s'émerveille devant la richesse de ses 150 ans

**L**a Paroisse catholique romaine de Moutier fêtera officiellement ses 150 ans ce samedi 15 septembre.

L'église Notre-Dame de la Prévôté accueillera ses premiers invités dès 16 h. Chacun pourra y découvrir, à l'occasion d'une visite guidée, les vitraux d'Alfred Manessier ainsi que l'exposition intitulée «L'Eglise catholique de Moutier, du VII<sup>e</sup> siècle à nos jours». On notera que celle-ci a déjà été visitée par plus d'une centaine d'écoliers de l'ensemble du Jura.

## Avec Christoph Neuhaus

La messe anniversaire sera célébrée à 17 h 30. Elle sera présidée par le vicaire épiscopal Jean-Jacques Theurillat et animée par les interventions des différentes autorités ecclésiastiques et civiles.

Marco Roth, président du Conseil de paroisse de l'Eglise catholique, Maria Gafner, pré-

sidente du Conseil de la paroisse réformée de Moutier, Maxime Zuber, député-maire PSA de Moutier, Philippe Nicolet, pasteur, ainsi que Christoph Neuhaus, conseiller d'Etat UDC en charge des affaires ecclésiastiques du canton de Berne s'exprimeront à l'occasion de cette cérémonie.

Diverses chorales se côtoieront et se partageront l'animation musicale. Parmi elles, le chœur d'enfants Graine d'avenir, la Sainte-Cécile de Moutier, la chorale africaine Saint-Augustin, ainsi que le Chœur de la Collégiale.

Cette commémoration officielle marquera ainsi d'une pierre blanche la promulgation par le Grand Conseil bernois du décret relatif à la reconnaissance de la paroisse de Moutier. Celle-ci, datée du 7 avril 1862, faisait suite à d'incessantes requêtes menées par les catholiques prévôtois auprès du Gouvernement bernois. **PCE**